



Máximo Pacheco, presidente de Codelco.

Pacheco detalla futuro de Pedernales

Ayer, el presidente de Codelco, Máximo Pacheco, dio a conocer algunos detalles de su proyecto para el Salar de Pedernales, que está en la carpeta de iniciativas de litio de la estatal junto a Maricunga y la alianza con SQM en el Salar de Atacama.

"Pedernales es atractivo (...). Está muy cerca de una de nuestras operaciones de cobre: 60 km al este de la División Salvador y 20 km al norte del depósito de relaves La Ola, lo que podría ayudarnos a crear sinergias en algunos procesos", dijo Pacheco en una conferencia en "Council of The Americas".

Pedernales tiene una extensión dos veces más grandes que el Salar de Maricunga (340 km² vs. 145 km²) y Codelco es dueño de las propiedades mineras en su núcleo.

"En este momento estamos definiendo si la exploración, que incluye estudios geofísicos y sondajes en profundidad, será realizada por nuestros profesionales, para luego buscar un socio estratégico para el desarrollo del salar, como hicimos en Maricunga, o si buscaremos inmediatamente un socio, tanto para explorar como para desarrollar el salar", dijo Pacheco.